

### Des sapins autrement

*La ville de Montigny-lès-Metz se démarque cette année en matière de décoration de Noël avec des sapins d'un nouveau genre en bois et en inox. Des créations originales conçues par les agents des services techniques municipaux.*



#### **Des sapins réalisés à partir de bois de récupération**

Les menuisiers de la ville ont fait parler leurs compétences avec la création de 5 sapins en bois. Conçus dans une démarche écoresponsable, ces nouveaux arbres de Noël viennent donner une seconde vie au bois puisqu'il provient d'une précédente construction. Ces sapins allant de 1m jusqu'à 3.5m ont été installés à plusieurs sites de la commune : rond-point de la libération, un devant l'Hôtel de ville ainsi qu'un dernier au Château de Courcelles.

Les sapins en bois ont été confectionnés grâce à un assemblage de latte sur un axe central permettant un pivotement indépendant de chaque latte ce qui offre la possibilité de leur donner des formes différentes.

#### **Mais aussi...des sapins « nouvelle génération » en inox**

Les métalliers des services techniques ont aussi préparés et conçus des sapins originaux. Entièrement dessinés et réalisés par 3 agents de l'atelier métallerie ces sapins en inox démontre l'étendue de leur savoir-faire.



#### **Un travail collaboratif**

Ces sapins uniques sont l'aboutissement d'une démarche collaborative et créative entreprise en interne avec l'ensemble des agents des services techniques municipaux. Les menuisiers, métalliers, peintres, jardiniers,... tous ont participé avec leurs qualifications à la conception de ces nouveaux arbres de Noël et à l'intégration dans les espaces publics.

Dès l'année prochaine les équipes des services techniques seront à nouveau sollicitées pour créer davantage de nouveaux sapins.

**Contact Presse**

Émilien Cunat

emilien.cunat@montigny-les-metz.fr

03 87 55 74 25